



上本部小学校  
学校便り 第10号

# 上小っ子

令和元年7月5日  
校長：小渡 克彦

実践英語学習 6月28日(金)

6年生 外国の方と英会話！



海洋博記念公園において、名桜大学リベラルアーツ機構の職員、学生と連携し、外国人観光客を相手に英会話実習を行いました。ぎこちない点もありましたが、堂々と質問してました。年間3回実施予定。

本部町児童オリンピック陸上大会 6月29日(土)

1～6年生 90人が出場！



本部町営グラウンドにおいて、町内の各小学校から児童が参加し陸上大会が開催されました。上本部小からは全校生徒の約半数90人が100m、400mR、走幅跳、ジャベリックボール投げ等に出場し、みんな精一杯頑張りました。上位入賞する児童もたくさん出て盛り上がりました。暑い中、お疲れ様でした！

本部町PTAソフトバレー大会 6月30日(日)

職員・保護者 一緒に楽しみました！



開会式の前に本部町PTA連合会から功労者表彰があり、上本部小学校からは前PTA会長の具志堅洋平さんが表彰されました。これまでお疲れ様でした。ソフトバレー大会もたくさんの方が参加していただき、楽しく親睦を深めることができました。(懇親会も) ご協力ありがとうございました！